

EIN JAHR NACH FUKUSHIMA

Aufgabe 1: Welche Probleme haben die Bewohner *innen in der Nähe des verunglückten Kraftwerkes von Fukushima ein Jahr nach der Katastrophe?

- Gewaltige Mengen Radioaktive Stoffe haben die Umgebung von Kōriyama (Einwohner: 300 000) verseucht
- Die Radioaktivität hat das Leben der Menschen in Japan eingeschränkt, keine Freiheit wie davor
- Wohnungen wurden ebenfalls beschädigt
- Kein Leitungswasser mehr möglich, nur noch Wasser aus Flaschen die aus anderen Regionen kommen
- Bewohner müssen darauf achten, dass die Lebensmittel keine Radioaktive Strahlungen besitzen, ansonsten kann es Lebensbedrohlich werden